UNTERNEHMEN

Überdurchschnittliche Leistungen mit GUUTE Award ausgezeichnet

URFAHR-UMGEBUNG. Der GUUTE-Award holte auch heuer regionale Leitbetriebe vor den Vorhang.

Regional verwurzelt, kooperativ, kreativ, innovativ, qualitätsorientiert und in der Leistung überdurchschnittlich. Wer diese Kriterien erfüllt, darf sich ins

Rennen um den GUUTE Award wagen. Für den heuer bereits zum 15. Mal vergebenen Wirtschaftspreis der WKO Urfahr-Umgebung waren alle GUUTE Betriebe eingeladen.

Ausgezeichnete Betriebe

"Drei haben das Rennen gemacht und auf sie treffen die angeführten Kriterien voll und ganz zu", freute sich WKOÖ-Vizepräsidentin Angelika Sery-Froschauer gemeinsam mit den diesjährigen GUUTE-Award-Preisträgern über die begehrte Trophäe, die sie ihnen beim Frühlingsempfang der Wirtschaftskammer-Urfahr-Umgebung gemeinsam mit Bezirksstellenobmann Reinhard Stadler und Bezirksstellenleiter

Franz Tauber überreichen durfte. Die verliehenen GUUTE Awards gingen diesmal an die Gallneukirchner Unternehmerfamilie Haslinger mit ihrem Café Capuccino, an DieRöster, Wolfgang Köppl, in Steyregg (Preisträger in der Kategorie EPU) sowie an das Waldinger Malereiunternehmen von Andreas Wiesinger.



Viel Applaus für die GUUTE-Award-Gewinner 2019: vorne von links WKO-Leiter Franz Tauber, WKO-Obmann Reinhard Stadler, WKOÖ-Vizepräsidentin Angelika Sery-Froschauer. Am Podium von links Horst, Laura, Nadja und Sophia Kletzmair (Capuccino), Andreas, Monika und Walter Wiesinger (Malerei Wiesinger) sowie Daniela und Wolfgang Köppl (DieRöster). Für die Auszeichnung waren unter anderem Kreativität und Regionalität ausschlaggebend. Foto: fotosis.